

C'est donc le diplôme de la Marianne d'Or qui m'a été remis, aujourd'hui dans le salon Drouant de l'Académie Goncourt, haut lieu de Culture et de Gastronomie !



Le fameux buste me sera, lui, remis officiellement dans quelques semaines à Tomblaine. Tous mes amis et celles et ceux qui partagent ce petit plaisir avec moi seront bien volontiers invités à une petite fête à l'Espace Jean Jaurès.

Le palmarès a d'abord été dévoilé en présence de plusieurs ministres ou anciens ministres : François Rebsamen, Renaud Muselier, Christian Estrosi, Patrick Ollier, Olivier Stirn (qui a été ministre du général De Gaulle, puis de Pompidou, Giscard, Chirac, et Mitterrand !),...



Olivier Jacquin sénateur et Mathieu Klein Président du Conseil Départemental de Meurthe et Moselle m'avaient fait l'amitié de m'accompagner.

